

## AJUSTE DE CUENTA EN LA TUMBA



Las Tradiciones Islámicas enmarcan claramente que antes del Juicio Final se dará un ajuste de cuenta en la Tumba conforme al Sagrado Corán y los Hadices de nuestro Sagrado Profeta Muhammad (PBD) y su Inmaculada familia.

El ajuste de cuenta en la tumba va con un dicho de nuestro pueblo que dice: <<“**Todo lo que uno hace en esta vida lo paga aquí en la tierra**”>>. Yo más creo que este dicho podemos profundizarlo mucho más y decir: <<**Todo lo que uno hace lo paga en vida, en la tumba y en el día del Juicio Final**>>.

Nosotros hemos visto que muchas personas tal cual se comportaron en la tierra, su destino se ha visto aquí en la tierra. Muchos hombres buenos han sido premiados en vida y han tenido un final feliz que hasta el día de hoy son recordados, otros que han sido opresores y malvados en la tierra también han sido castigados con grandes enfermedades y maldiciones hasta su muerte.

La creencia Monoteísta es que continúan el ajuste de cuenta premiando a los que se comporten bien con el paraíso y a los que se comportaron mal con el infierno.

Pero este sermón no es para rectificar el final de los malhechores ni mucho menos el premio para los buenos, es más para que reflexionemos del ajuste de cuenta en el punto medio que no es la tierra ni mucho menos el paraíso o el infierno, sino la tumba.

En la tumba hay un ajuste de cuenta ya sea para premiar o para castigar.

<<“En verdad, vosotros Sois el Demonio. El asusta (solamente) a quienes son amigos suyos. ¡así que no tengáis miedo de ellos, tened miedo de mí, si es que sois creyente!”>> (Corán 3: 175).

El Sagrado Corán nos hace volver la esperanza de que el cuerpo y el alma después de transportarnos a la otra morada volverán a unirse y gozar de la Gracia de Nuestro Creador, no se separa ni en la vida en la tierra, ni en la vida en la tumba y mucho menos en el Juicio Final.

<<“Y no creáis en absoluto que aquellos que han sido matados en la Senda de Dios están muertos, sino que están vivos y provistos de todo junto a su Señor. Contentos por el favor que Dios les ha otorgado y felicitándose por aquellos que todavía no les ha alcanzado y han quedado atrás, porque no tienen por qué temer y no estarán tristes. Regocijándose de la merced y el favor de Dios y porque Dios no deja que se pierda la recompensa de los Creyentes, aquellos que respondieron a la llamada de Dios y del Mensajero aun después de haber sido heridos. Para los que han actuado bien y han sido temerosos de desagradar a Dios hay una recompensa inmensa. Aquellos a quienes las gentes les dijeron: <<“en verdad, la gente se ha juntado contra vosotros ¡Temedles!”>> y eso incremento su fe y dijeron: <<¡Dios nos basta! ¡Él es el mejor protector!>> (Corán sura 3: 169-173).

El Profeta de Dios Muhammad (PBD) dijo respecto del ajuste de cuenta en la tumba: <<“Después de la muerte el espíritu del muerto volverá al cuerpo. Entonces dos Ángeles llamados Nakir y Munkar, quienes preguntaran al Difunto:”>> <<“¿Quién es tu Señor?”>> responderá: “Mi Señor es Dios” entonces ellos preguntaran: ¿Cuál es tu religión? El

contestara: “mi religión es el Islam (sometimiento a Dios)”. Luego ellos le preguntaran: “¿Quién fue la persona que te fue enviada?” le contestara (según su creencia): “El Profeta de Dios”. Entonces ellos preguntaran: “¿Cómo lo sabes?” el contestará: “¡lo leí en el libro de Dios y creí en ello. A continuación, una voz desde los cielos dirá: “¡Mi Siervo ha dicho la verdad, colóquenlo en el aposento del paraíso y abran la puerta!”, entonces estará lleno de goce y comenzara a ingresar en el paraíso, llegando su tumba a expandirse pudiendo verlo. Y con respecto del ajuste de cuenta de los pecadores en la tumba Nuestro Profeta Muhammad (PBD) dijo lo siguiente: <<“después de la muerte, el espíritu del muerto volverá al cuerpo, entonces dos Ángeles vendrán y preguntara: “¡Quien es tu Señor!” el responderá: “No sé”, entonces ellos preguntaran: ¿Quién fue tu enviado? El nuevamente contestara “yo no sé” y entonces desde el cielo saldrá una voz diciendo: “se equivoca póngalo en una jaula de juego y abran la puerta del infierno”. Entonces será encerrado con todo el calor del infierno, llegando a su tumba a estrecharse, el cual los bordes comenzaran a comprimirse. Los Ángeles golpearan severamente a los pecadores durante el interrogatorio en la tumba, llegando a ser el tormento más extremo”>>

Hermanos y hermanas en el camino del islam ¿será que hay suplicas que reducirán el castigo de ajuste de cuenta en la tumba y protejan a los que creyeron que tuvieron fe pero cometieron pecados en la tierra?.

Hay tradiciones Islámicas que confirman que cada profeta de su tiempo será intercesor de sus feligreses, el Profeta Moisés (P) para los judíos, el Salvador Jesús hijo de la Virgen María para los cristianos, el Profeta Muhammad para los musulmanes, en nuestro caso nuestro Profeta Muhammad (PBD) suplicará a Dios para protegernos del tomento de la tumba y pedirá por las demás personas, siempre y cuando se tenga certeza y fe que en la tumba los dos Anteles Nakir y Munkar los interrogará.

Por tal motivo en la tradición Islámica en el momento que se está enterrando se le habla diciendo que no tenga miedo. Esto hace que en su interior el difunto lo repita y tenga como testigo a los vivos que creyó en Dios que tuvo una religión que tenía un Profeta y Salvador y tenía un libro de guía. Esto reducirá el ajuste de cuenta.

Hoy en día desde hace 16 años que soy Guía espiritual Islámico he difundido la creencia de que se les hablen a sus muertos en la tumba, he subido más de 20 videos por la red, donde le hablo a cada difunto sin importar su creo. Lo realizo para Católicos, Cristianos y Musulmanes, Gracias a Dios tengo la certeza que al hablarle a los difuntos en la tumba ellos lo escuchan y a nosotros que estamos aún en la tierra vivos nos sirve de calmante para bajar y mitigar el calor del cuerpo y el alma que nos conduce al pecado sabiendo de nuestro libre albedrio para hacer o detenernos de cometer lo indebido.

¿Cuántas historias no sean leído de personas que en esta vida pasaban la vida en disfrute, goce y diversión, sin mirar, ni escuchar a quien ofendía?. Y en menos de horas de haber sido enterrado por Decreto de Dios le abrieron su tumba y los encontraron completamente transformado, con color grises como ancianos, siendo jóvenes, con huellas evidente de torturas y de haber recibido una fuerte paliza, con los huesos rotos de manos y piernas, con sus comisuras rotas y apretones en su cuerpo. Toda su fisonomía y la cara repleta de magulladuras. Sus ojos abiertos con una expresión de terror como desesperación y hasta sangrando como si fuese el tormento más severo donde cualquier pariente que lo vea sea científico, no podían creerlo. Pero lo que, si sabemos en nuestra creencia islámica, que esto forma parte como resultado del ajuste de cuenta en la tumba que Dios advierte y enseña a través del Sagrado Corán, los Hadices del Profeta Muhammad (PBD) y los immaculado Imames (P).

Creemos que la falta de no realizar la oración, el ayuno, no leer su Libro Sagrado, no tener amor a asistir al sermón del viernes, no realizar suplicas y oraciones comunitarias, el tener una vida despreocupada implicándose en distintos pecados conlleva a que en horas en la tumba se encuentre el cadáver golpeado del ajuste de cuenta.

En nuestras tradiciones Afrodescendientes creemos que lo que dice el Islam que cuando se va a colocar en la fosa es aconsejable colocándolo por etapas en el suelo hasta tres veces hasta que ya se coloca en la fosa donde va a estar por el resto de su vida. Es preferible hacerle al difunto en el islam este rito, y en nuestro pueblo se dice que al difunto se hace esta acción para que se vaya acostumbrando de perder el miedo, y no se le ponga la tumba estrecha y fría. En muchas ocasiones

escuchamos decir de nuestros ancestros africano que la tumba se le hizo estrecha al difunto y eso es por el miedo al ajuste de cuenta, ya que ellos ven cuando los Ángeles Nakir y Munkar lo están esperando llevando en sus manos armas de terror y castigo en el caso son han sido creyentes. Al final del sepelio le dice los dos Ángeles al difunto: “mira cómo te dejan solo” y empieza la tortura en la tumba. Audubil-lah ¡Dios nos libre!

**SERMON DEL VIERNES**  
**POR EL TEOLOGO Y SOCIOLOGO**  
**SHEIJ MUNIR VALENCIA**